

# Feuerwehr Rittershausen ist gut aufgestellt

**Frank Schüler löst Wehrführer Jens Schmitt nach sechs Jahren ab**



Vorstand des Feuerwehrvereins: (v. l.) 1. Vorsitzender Dr. Georg Schwebel, Beisitzer Maximilian Knittel und Lara Schmitt, Schriftführerin Josefine Hofmann, Beisitzer Boris Schmidt und Leon Schindler. Auf dem Bild fehlen der 2. Vorsitzende Frank Schüler und Kassenwart Johannes Prior.

DIETZHÖLZTAL-RITTERSHAUSEN. Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rittershausen am 8. Februar gab es personelle Veränderungen und einige Ehrungen. Nach sechs Jahren an der Spitze als Wehrführer übergab Jens Schmitt die Verantwortung an den neu gewählten Nachfolger Frank Schüler. Dennis Becker wurde als stellvertretender Wehrführer bestätigt.

Sehr erfreulich ist zudem, dass die Jugendfeuerwehr deutlich gewachsen ist!



Frank Schüler ist neuer Wehrführer in Rittershausen.



Führungsmannschaft der Jugendfeuerwehr: (v. l.) Carina Ott, Maximilian Knittel (beide Stellvertreter), Paul Klingelhöfer (Jugendfeuerwehrwart).

## Jens Schmitt, „Feuerwehrmann mit Leib & Seele“

In die Zeit von Jens Schmitt als Wehrführer fiel die wichtige Beschaffung des neuen Löschfahrzeuges „LF 10“, die er mit sehr viel Engagement betreut hat. Ebenso hat er die Rittershäuser Wehr zu einer hervorragenden Mannschaft geführt, die ihre Schlagkraft bei vielen Einsätzen zeigen musste. Dafür erhielt er den großen Dank der Feuerwehr, vertreten durch den stellvertretenden Gemeindebrandinspektor Oliver Fleischer und von Bürgermeister Andreas Thomas namens der Gemeinde Dietzhölztal. Die Jahreshauptversammlung und die Wahlen wurden mit großer Einmütigkeit durchgeführt.

Bilder + Text: Freiwillige Feuerwehr Rittershausen



Ehrungen: (v. l.) Oliver Fleischer (stellv. Gemeindebrandinspektor), Jens Schmitt (ehemaliger Wehrführer), Maximilian Knittel, Phillip Schmitt, Leon Schindler, Tobias Fuhr, Niklas Schindler, Kevin Debus, Paul Klingelhöfer, Dennis Becker (stellv. Werkführer).